



ALCALDÍA DE PEREIRA

CIRCULAR No. 417

15 de octubre de 2015

DE: Secretaría de Desarrollo Administrativo

PARA: Asesoría Privada

Asesoría De Comunicaciones

Asesoría De Control Interno

Secretaría Jurídica

Secretaría De Desarrollo Administrativo

Secretaría De Desarrollo Rural

ARGENIS MONCADA QUINTERO

Auxiliar Administrativo

GLORIA SANCHEZ SANCHEZ

Contratista

JUAN SEBASTIAN BLANDON OROZCO

Contratista

MARLENY CUERVO

Auxiliar Administrativo

STEVENSON CARDENAS GALEANO

Contratista

WILTON CESAR CALDERON CALDERON

Profesional Universitario

Más Familias En Acción

Subprograma Juventud

ADRIANA AGUIRRE BEJARANO

Auxiliar Administrativo

ALBA LUCIA LOPEZ CASTAÑEDA

Auxiliar Administrativo

ALEJANDRO OSPINA COLL

Profesional

ALEXANDER MORALES FRANCO

Contratista

ALEXANDER GRANADOS GRANADOS

Secretario de Desarrollo Social y Político

ANA CRISTINA BUENO RESTREPO

Contratista

ANA LUCIA LOPEZ

Profesional Universitario

ANA LUCIA HERRERA GUAPACHA

Contratista

ANGELA BEDOYA MARIN

Obrero

ANGELA MARIA MARULANDA QUINTERO

Subsecretaria de Desarrollo Social Y Político

ANGELA JANETH MARTINEZ RUIZ

Auxiliar Administrativo



ALCALDÍA DE PEREIRA

ANGIE XIMENA VELASQUEZ CALVO

Contratista

CARLOS ALBERTO MEJIA BEDOYA

Contratista

CARLOS ARTURO VALENCIA GIRALDO

Auxiliar Administrativo

CARLOS ARTURO VALENCIA GIRALDO

Auxiliar Administrativo

CARMEN ELENA ECHEVERRI OROZCO

Profesional

CESAR AUGUSTO LOPEZ RIOS

Tecnico Administrativo

CESAR AUGUSTO MAHECHA

Profesional Universitario

CHRISTIAN MACHADO VINASCO

Auxiliar Administrativo

CLAUDIA LORENA VELEZ GUARIN

Auxiliar Administrativo

CLAUDIA PATRICIA ECHAVARRIA VANEGAS

Profesional Universitario

DIANA CARMENZA ARIAS LOPEZ

Profesional

DIANA LUCIA MARULANDA LOPEZ

Contratista

DIANA CAROLINA SOTO BAÑOL

Contratista

DIANA MARCELA BENAVIDEZ MENDOZA

Contratista

DIANA MARCELA GONZALEZ ESCOBAR

Contratista

DORIS TORO CALVO

Auxiliar Administrativo

EDUARDO ANTONIO PEREZ RESTREPO

Contratista

ESMERALDA ROZO ARBOLEDA

Comisario de Familia

ESTELLA IDARRAGA PIEDRAHITA

Contratista

FABIAN CARMONA PINEDA

Contratista

FABIAN HURTADO SUAREZ

Administrador Sisbén

GLORIA ELENA MARIN OSPINA

Contratista

GLORIA LILIANA GARCIA MONTES

Profesional

GUILLERMO CARLOS PEREZ CORAL

Auxiliar Administrativo

HAROLD FERNANDO ALZATE

Contratista

HUMBERTO SANCHEZ SANCHEZ

Contratista



ALCALDÍA DE PEREIRA

JHON JAIRO VELASQUEZ

Profesional Especializado

JHON MARIO JIMENEZ MOLINA

Coordinador Casa de Justicia de Cuba

JOHANNA RIVILLAS OROZCO

Tecnico Administrativo

JOHN FREDY CUNDAR MELO

Auxiliar Administrativo

JOHN FREDY CUNDAR MELO

Contratista

JORGE IVAN ROMERO BEDOYA

Contratista

JUAN CARLOS CATAÑO BETANCUR

Contratista

JUAN PABLO JARAMILLO MARTINEZ

Contratista

KATERINE DIAZ TASCÓN

Contratista

LAURA VIVIANA GALLEGUO RENDÓN

Contratista

LIBANIEL MONTOYA POSADA

Profesional Universitario

LIBIA DUQUE ESCOBAR

Profesional

LILIANA MARIA VELEZ SANTA

Profesional Universitario

LILIANA PATRICIA GARCIA

Profesional Universitario

LUZ ELENA GALLEGUO TANGARIFE

Tecnico Administrativo

LUZ PIEDAD BEDOYA PARRA

Profesional

LUZ STELA LOAIZA ZULUAGA

Subsecretario de Desarrollo Social y Político

LUZ ELENA ARANGO SANCHEZ

Contratista

LUZ MARINA CORREA CARDONA

Contratista

MANUEL ALEJANDRO VELASQUEZ

Contratista

MARIA EUGENIA GIRALDO RESTREPO

Contratista

MARIA NEILA SANCHEZ CLAVIJO

Auxiliar Administrativo

MARTHA JUDITH VASQUEZ

Contratista

MARTHA LUCIA AGUDELO MARTINEZ

Auxiliar Administrativo

MAURICIO ALEJANDRO DIAZ QUINTERO

Contratista

MILTON JAVIER ARIAS MIRANDA

Contratista





ALCALDÍA DE PEREIRA

MIRYAM ORLAS LLANOS

Profesional Universitario

MONICA ARENAS RESTREPO

Auxiliar Administrativo

OLGA JASNEO ARANGO ORTIZ

Contratista

PAULA ANDREA BEDOYA ESCOBAR

Obrero

RODOLFO DUQUE RODOLFO DUQUE

Tecnico Administrativo

ROSA ELENA CALIMAN PABON

Comisario de Familia

SENEIDA DELGADO MINA

Contratista

SONIA STELLA CARDONA CASTAÑO

Contratista

SUSANA MEJIA TRUJILLO

Contratista

WILFOR LOPEZ

Comisario de Familia

WILLIAM PORRAS LOPEZ

Auxiliar Administrativo

WILLIAM DE JESUS MADRID OSORIO

Comisario de Familia

WILMAR ALEXANDER ALVAREZ ISAZA

Contratista

YENNY PAOLA MENA LOZANO

Contratista

Secretaría De Educación

Secretaría De Gestión Inmobiliaria

Secretaría De Gobierno

Secretaría De Hacienda Y Finanzas Públicas

Secretaría De Infraestructura

Secretaría De Planeación

Secretaría De Recreación Y Deportes

Secretaría De Salud Y Seguridad Social

ENRIQUE ANTONIO VASQUEZ ZULETA

Alcalde

GLORIA INES MUÑOZ GOMEZ

Secretaria Ejecutiva

GLORIA INES QUICENO ARIAS

Contratista

GLORIA AYDEE MORALES GARCIA

Contratista

MONICA ALEXANDRA BLANDON BETANCUR

Contratista

ENRIQUE ANTONIO VASQUEZ ZULETA

Alcalde



ASUNTO: La Indiferencia



ALCALDÍA DE PEREIRA

Cordial saludo,

No me duelen los actos de la gente mala, me duele la indiferencia de la gente buena Martin Luther King.

No hay nada más duro que la suavidad de la indiferencia Juan Montalvo.

La indiferencia endurece el corazón y es capaz de eliminar cualquier rastro de afecto Jorge González Moore.

La mayor enfermedad hoy día no es la lepra ni la tuberculosis sino más bien el sentirse no querido, no cuidado y abandonado por todos. El mayor mal es la falta de amor y caridad, la terrible indiferencia hacia nuestro vecino que vive al lado de la calle, asaltado por la explotación, corrupción, pobreza y enfermedad Sor Teresa de Calcuta.

La indiferencia, según una acepción al vocablo dada por la Real Academia de la Lengua, es un Estado de ánimo que no siente inclinación ni repugnancia por alguien o algo determinado . La indiferencia cohibe y limita emocionalmente; genera desinterés, apatía y lo que es peor, conduce a la desinformación. Frente a la realidad, la mente adopta la posición más fácil: callar, lo cual resulta altamente nocivo, pues impide dimensionar realmente los hechos a nuestro alrededor y consecuentemente nos impide participar activamente en la solución de los problemas que se generan en nuestra empresa, en la familia o en la sociedad en general.

La indiferencia nos endurece el corazón, nos vuelve egoístas y ocasiona una fractura en las relaciones con nuestros compañeros de trabajo, con nuestros amigos, con nuestros familiares y lo que es más grave, genera un rompimiento con el entorno donde vivimos, lo que a la postre nos aísla de los problemas sociales y contribuye al deterioro paulatino de la sociedad, pues al no enterarnos de los problemas o no participar en sus soluciones, contribuimos directamente al resquebrajamiento nuestra comunidad. Vivimos en un mundo irreal.

Para reflexionar sobre el verdadero papel que debemos cumplir en las diferentes facetas de la sociedad en la que vivimos, basta con recordar el célebre poema del influyente dramaturgo alemán del siglo XX, Bertolt Brecht:

Primero se llevaron a los negros
pero no me importó
porque yo no era negro.

Un día vinieron y se llevaron a mi vecino que era judío
pero no me importó
porque yo no era judío.

Luego se llevaron a los comunistas
pero no me importó
porque yo no lo era.

Enseguida se llevaron a unos obreros
pero no me importó



ALCALDÍA DE PEREIRA

porque yo tampoco lo era.

Después detuvieron a los sindicalistas

pero a mí no me importó

porque yo no soy sindicalista.

Luego apresaron a unos curas

pero como yo no soy religioso

tampoco me importó.

Ahora me llevan a mí

pero ya es demasiado tarde.

Qué tan indiferente soy con los problemas de mi prójimo?

Atentamente,

JESUS MARIA HERNANDEZ CRUZ
Secretario de Desarrollo Administrativo

Proyectó y elaborado por: Jesús María Hernández Cruz

ZERO PAPEL